
 Engel kann man nicht sehen,  
aber man kann ihnen begegnen. 

 

Jeder Mensch ist ein Engel mit nur 
einem Flügel, und wir können nur 
fliegen, wenn wir uns umarmen. 

Ein Engel ist jemand, den Gott dir ins Leben schickt, 
unerwartet und unverdient, damit er dir, wenn es ganz 
dunkel ist, ein paar Sterne anzündet. 

 

Engel kann man nicht sehen,  
aber man kann ihnen begegnen. 

 

Es gibt Engel ohne Namen.  
Aber in jeder Stunde kann es geschehen,  
dass einer deinen Namen trägt. 

 

Jeder Mensch kann  
ein Engel für andere sein. 

 

Freunde sind Engel,  
die uns auf die Beine helfen,  
wenn unsere Flügel vergessen haben,  
wie man fliegt. 
 


